

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera . . . . . 5 pesetas
Extranjero y Ultramar . . . 10

Anuncios, reclamos,
esquelas mortuorias, comunicados y avisos
a precios convencionales

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VII.—NUM. 2.320

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Martes 14 de Noviembre de 1899

FERNANDEZ Y COMPANIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10
IMPORTANTE PARA EL PÚBLICO

Realiza las por estos importantes almacenes grandes compras para la temporada de invierno, a precios baratos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall entre otros muchos artículos, variados surtidos en:
Lanas para trajes de señora y niños gran fantasía.
Astracanes rizados para abrigos de señora.
Gergas, vicuña y trikot desde lo más barato a lo más superior.
Cheviot y Patenes lana gran novedad para trajes de caballeros.
Paños para capas desde lo más barato a lo más superior; especialidad en cañés, verdes y azules.
Acolchados y piqué pelo, franelas gran novedad, pañuelos de lana para señora y niñas, toquillas punto gran novedad.
Paraguas, camisetas, pantalones punto para señora, caballero y niños, cubre corras, medias y calcetines de lana, hilo escocia y algodón.
Capas para caballero desde 17'50 ptas. a lo más superior que pueda confeccionarse.
Alfombra Abacá y cordeillo desde 2 real metro.
Idem moqueta a 4 ptas., y terciopelo a 6'50 ptas. metro.
Tapicerías para muebles; mantas de lana y algodón para camas, mantas de viaje, alfombrillas de moqueta y terciopelo, tapetes de tapicería, tohallas hilo, algodón y Rusas desde 2 reales.
A realizar. Juergas de mantelería adamasada, 6 cubiertos en una elegante caja a 3'50 y 4 pesetas cada uno; artículos blancos desde 5 pesetas la pieza de 20 metros.
Deposito de pañuelos de Manila bordados.

Horas de despacho de 8 mañana a 9 noche
VENTAS SOLO AL CONTADO

PARA COMPRAR
Muebles Baratos
EN LA
Realización de Simón Mareo
TARIFA, 8
LA MUERTA EN VIDA
se vende anunciada a seis reales
ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

PIANOS Agustín M. Lerete
Cármen del Castillo 55
ALMACEN DE MUSICA
MOUSSELINE
QUINTA PARTE DE
Los ladrones del Gran Mundo
Se vende en la Administración de este periódico, Alfonso XII, 14, a una peseta cada ejemplar.
MUEBLES José Baldo
Agujas, 4

Considera inexplicable que los señores Lopez Puigerver y Maura consideren delito gravísimo la morosidad y luego censuren las medidas del gobierno.
Rectifica que a los sindicatos de Madrid que se les detuvo por igual causa, se les liberó declarando la falta de delito.
Ruego al señor Silvela reflexione sobre la situación de Barcelona creyendo imposible seguir así.
El exceso de celo del gobierno ha desprestigiado la fuerza de que puede disponer.
Termina el señor Romero Robledo preguntando al señor Sagasta si acepta las opiniones de su exministro señor Lopez Puigerver.
Este rectifica extensamente en medio de la indiferencia de la Cámara.
El señor Pi y Margall manifiesta que el gobierno nada ha hecho desde que se cerraron las Cortes. Nada se ha hecho del proceso de Montjuich, nada se ha convenido con el Papa respecto a la rebaja en el presupuesto del clero y no se han reorganizado los servicios.
Censura la suspensión de las garantías hecha en Vizcaya y en Barcelona.
El orador federal estima que ni Vizcaya ni Barcelona han motivado dicha suspensión.

Se extraña de la oposición del gobierno a conceder al concierto económico a Barcelona y reanuda los conciertos con los vascongados y con Navarra.
El gobierno ha levantado en Barcelona una tempestad dentro de un vaso de agua.
La ilegal suspensión de las garantías solo puede motivarla la impotencia de la autoridad civil para mantener el orden.
Es ilegal declarar a los morosos en el pago, sediciosos, es imposible considerar delitos hechos que no marcan como tal el Código. (Bien en las minorías.)
El señor Pi y Margall considera ilegal la dualidad de procedimientos que se emplea en Barcelona y reanuda que mandando el conde de Caspe, en Filipinas, emprendió una campaña contra las órdenes religiosas, razón por la que lo relevaron los liberales diciendo estaba loco.
Ahora publica un bando inexplicable y se obstina en mantenerlo el gobierno.
Combate la falta de criterio que se nota en el gobierno y haría lo prueba su obra económica.
Sigue combatiendo el proyecto de descentralización, afirmando carece de unidad de criterio, pues hay artículos que se contradicen.
Defiende a las Cámaras de Comercio, diciendo de ellas representan la protesta contra las torpezas del gobierno.
El señor Sagasta (exposición). Comienza diciendo se encuentra en una situación difícil.
Los acontecimientos actuales han tomado un carácter que nos impone prudencia.
El conflicto de Barcelona se ha convertido en un duelo a muerte entre la capital de Cataluña y el gobierno.
Urge, pues, ver la manera de acabar con el conflicto antes de buscar responsabilidades.
Yo vengo a combatir al gobierno, y me limito a buscar una solución.
Barcelona no se ha resistido a la fuerza pública y tampoco se teme su caída tal cosa.
Las medidas extraordinarias del gobierno no las considero injustificadas. Levántese el estado de guerra y facilitaremos la solución.
Los catalanes corresponderán deponiendo su actitud y llegaremos a un arreglo. (Bien.)
El señor Silvela repite las doctrinas que expuso ya respecto del concierto económico.
Estas doctrinas—dice—las aplicará el gobierno cuando el Parlamento lo estime oportuno, aplicándose con carácter general y extensivo a toda España.
Ante la resistencia que encontramos, su cumbremos, más no cederemos.
Lamentase el jefe del gobierno de la situación de los prisioneros de Filipinas.
Aludía el señor Pi y Margall a que la anarquía que existe en aquel archipiélago nos impide llegar al logro de nuestros deseos, más me queda el consuelo de que agotamos los recursos posibles.
Elogia la obra de reconstitución nacional que realiza el gobierno.
Si alguien puede realizarla más pronto que yo, le dejaré el puesto.
Mientras la mayoría del país y de las Cortes me apoyan, seguiré mi obra. (Aplausos en la mayoría)
El conflicto de Barcelona carece materialmente de importancia, siendo insignificante la cantidad que se ha dejado por pagar; más la importancia moral del conflicto es grande.
Es gravísimo tratar de imponerse al gobierno. (Bien en la mayoría.)
Hoy piden la concesión del concierto económico y mañana lo harán por otra carrera. Así es imposible gobernar. (Aplausos en la mayoría.)
Confía en que se calmarán las pasiones en Barcelona y se llegará a la concordia.
Hoy es imposible acceder a las indicaciones del señor Sagasta.
Reconozco que la situación de Barcelona no ha mejorado desde la suspensión de las garantías.
Y termina sosteniendo la necesidad de evitar las discordias que interrumpían la reconstitución que estamos realizando con general asombro. (Aplausos)
El señor Sagasta no se explica que el señor Silvela niegue importancia material a lo que sucede en la capital de Cataluña.
Toda ella simpatiza con los contribuyentes morosos y además si carece de importancia, son absurdas las medidas de rigor que habéis adoptado. (Bien.)
Sigue el señor Sagasta diciendo que los procedimientos que emplean dificultan las soluciones pacíficas.
Mientras persista en esa conducta, persistirán ellos en la suya, conduciéndola de éstos que se extenderá. (Rumores.)
Esas manifestaciones de la opinión re-

lan que el estado social es grave y no domina la fuerza. (Bien)
Si el gobierno carece de medios para acabar con el conflicto pronto, deja el poder.
Dice que los liberales se asustan de esto, sin pensar lo hemos ocupado muchas veces en peores condiciones que ahora. (Aplausos en los escafos liberales.)
Este consejo que doy lo hago a nombre de la paz pública y lo hago en bien de todo y de todos.
(Aplausos en los liberales.)
El señor Silvela: Si entendiera que abandonando el poder se solucionaba el conflicto lo pensaría. (Rumores y risas.) Pues al dejar el poder actualmente, se harían contraer grandes responsabilidades y dejar quebrantado el principio de autoridad. (Aplausos en la mayoría.)
Rectifica el señor Pi y Margall. Muchos diputados abandonan el salón, impidiendo se pueda oír al orador republicano.
No obstante ser llamados al orden por la presidencia, sigue el desfile.
Termina el debate político y se pasa al económico.
Se vota en definitiva el arreglo arancolario que es aprobado por 124 votos contra 64.
Se lee el orden en que se discutirán los presupuestos.
El señor Moret pide se aclaren algunas dudas y el ministro de Hacienda lo hace.
Comienza la discusión de los presupuestos.
Se lee el voto particular del señor Suarez Inclán.
El señor España lo combate en nombre de la comisión.
Se suspende la discusión.
El conde de Albay interpela al gobierno sobre la alarma que ha producido en Castellón de la Plana la orden del marqués de Pidal suspendiendo la explicación del reglamento de policía rural.
El señor Silvela dice se ha interpretado erróneamente la ley. Lo único que se suspende es la aplicación de los reglamentos actuales, mas las ordenanzas subsistirán íntegras.
El conde de Albay agradece la explicación.
Y se levanta la sesión.

SENADO
Final de la sesión
Madrid 13, 6 t. a 8 n. (Urgentes).—El señor Parra defiende su voto particular acerca del proyecto de impuesto sobre el azúcar.
La contesta el señor Salazar, de la comisión, que solicita se retire la totalidad del proyecto, pues las circunstancias requieren se apruebe enseguida.
El duque de Tetuán interviene para encarecer la importancia de la discusión en un proyecto que no se ha discutido suficientemente en el Congreso, é indirectamente censura la ausencia del señor Villaverde de ayer.
Rectifican los señores Salazar y duque de Tetuán.
El señor Garzón se declara no conforme con el dictamen y con el voto particular aunque prefiriendo éste.
Combate energicamente el impuesto.
Se aprueba definitivamente el proyecto fijando el año económico de Enero a Enero.
De comisiones
Madrid 13, 8 n. —La comisión de presupuestos del Senado ha acordado desechar las enmiendas de los señores Peñalver é Higuera presentadas al proyecto de impuesto sobre el azúcar.
La comisión del proyecto de descentralización se ha reunido, faltando los señores Comas y Masferrer.
Acordó abrir una amplia información para que todas las personas y corporaciones puedan ilustrar en el asunto.
Después de realizarla, redactará un cuestionario el secretario de la comisión, señor conde de Bernar.

Hilla sentenciado
Madrid 13, 10 n.—Ha sido sentenciado el asesino de Pagan a 14 años y ocho meses de reclusión.
La acusación privada renunció a la indemnización de 5.000 pesetas que pedía el fiscal a Hilla.
Parlamentarias
Madrid 13, 11 n.—El señor Montero Ríos ha sido objeto de muchas felicitaciones con motivo de ser hoy su santo.
—La minoría liberal del Senado ha cambiado impresiones, acordando esconchar al señor Sagasta respecto de los proyectos presentados en la alta Cámara.
—El señor de la Viesca ha pedido a la comisión de presupuestos se amplie la red telefónica a Andalucía.
Los principes
Madrid 13, 11-10 n.—Han marchado a esa capital los principes alemanes, habiéndoles despedido los jefes de Palacio y el personal de la embajada alemana.
Asuntos catalanes
Madrid 13, 11-30 n.—Ha salido el diputado señor Sallarés a Barcelona, suponiéndose se vá como mediador para arreglar el conflicto actual.
—De Barcelona telefonan reina tranquilidad.
Hoy no se ha requerido a los morosos, habiéndose suspendido los requerimientos hasta pasado el plazo concedido por Despujols a los gremios.
—A Barcelona—según telefonan tambien—ha llegado el señor Caura, habiéndose apeado en Sanz para evitar las manifestaciones.
Dos noticias
Madrid 13, 11 45 n.—En San Sebastian, según telegrafian, ha sido robada una platería, escalándola, importando lo robado 10.000 duros.
Los autores se desconocen.
—En Tenerife debutará mañana la compañía de la eminente actriz María Guerrero.

Reforma del Código
Madrid 14, 1 madrugada. (Urgente).—La comisión que estudia la reforma del Código, después de una larga reunión a la que asistió el ministro de Gracia y Justicia, dictaminó favorablemente, introduciendo ligeras modificaciones que aceptó el conde de Torrealba.
Las sesiones se estimarán como faltas cuando su duración no exceda de diez días y el proyecto decía quince.
Se consideran faltas varios delitos no comprendidos en el primitivo proyecto y se reduce la penalidad.
Combinaciones políticas
Madrid 14, 1 15 madrugada. (Urgente).—Se atribuye a los íntimos de Sagasta el ahoacar á éste la opinión de la posibilidad de una crisis, formando un Gabinete Azcárraga.
Un ministerial conspírono nos ha dicho que demastado sabe Sagasta que al caer Silvela subirían los liberales, añadiendo: «y Sagasta no quiere el poder.»
De Cataluña
Madrid 14, 2 madrugada. (Urgente).—En las elecciones a diputados por Wendrell (Barcelona) ha conseguido el triunfo el señor Gasol.
—Dice que se ha telegrafiado a Barcelona la parte del discurso pronunciado hoy por el señor Silvela en el Congreso, relativa a la cuestión de la capital de Cataluña.
Así el gobernador podrá comunicarla a la prensa, evitando equivocaciones.
Malas impresiones
Madrid 14, 3 madrugada. (Urgente).—Se dice que en la embajada inglesa predominan esta noche los pesimismo, suponiendo que al reconquistar los ingleses las posiciones casi inexpugnables que ocupan los boers les costará muchos hombres.
Acroca de Lady Smith hay pocas esperanzas de poder evitar el que se rinda.
Telegramas del extranjero
Paris 14.—Telegrafian de Lorenzo Mar que un buque inglés disparó sin balo contra un vapor francés, obligándolo a detenerse, mas convenciéndose que nada convenía autorizó su marcha.
Londres 13.—El programa de las fiestas que se celebraran en honor del emperador de Alemania, será el siguiente:
—El lunes 20 comida de familia, el martes escorria en el Gran Parque y por la noche banquete de gala en Windsor, el miércoles visita al colegio de Oxford y por la noche concierto.
Se preparan otros festejos.
—La prensa se ocupa de la importancia de la venta del emperador Guillermo.
Se cree que de la entrevista de Guillermo con el czar de Rusia, éste salió poco satisfecho, pues quería crear obstáculos a Inglaterra.
—Sábese que los boers averiguaron las municiones consumidas en la guerra francoprusiana en 1870 y encargaron doble y 35 millones de cartuchos.
—Se ha aplazado la salida de Plymouth del cañonero Atigayre que debió incorporarse a la escuadra que se dirige al Africa.
Este aplazamiento se debe a la desamparación de un documento confidencial relativo a las señales de la guerra y se teme haya caído en poder de los boers.
Londres 14.—Las últimas noticias de Ladysmith son contradictorias, pues al paso que unas suponen se ha concertado el armisticio para que saigan las mujeres y los niños, otros dicen que los boers ocupan las posiciones del Sur vijafloresas frecuentemente con proyectiles de 40 centímetros.
—El Pall Mall afirma se han reunido en el ministerio de la Guerra noticias que se ocultan, suponiéndose serán malas.

Edición de la noche
CUESTIONES PEDAGÓGICAS
LA GIMNASIA Y LOS JUEGOS AL AIRE LIBRE
Los ejercicios corporales que tengan lugar en las escuelas deben responder a varios fines: trabajo muscular, descanso del sistema nervioso, recreo del espíritu, oxigenación de la sangre, ambiente puro, luz suficiente, educación moral.
Si todo esto pudiera conseguirse con pocos gastos ó aunque de modo rudimentario, con casi ninguno, aumentarían las ventajas de uno ú otro sistema.
Por medio de la gimnasia que se verifica en nuestros salones el trabajo muscular se desarrolla ordenadamente ó en una dirección determinada, si el profesor posee bastantes conocimientos, lo cual no es cosa muy corriente en nuestros días.
Ejercitando determinados órganos ó todos a la vez, se llega de seguro al máximo de sus funciones en cuanto a lo que depende del ejercicio graduado y prudente; pero se consigue este solo fin y aun de modo imperfecto.
Como las plantas no vivirían vida hermosa y lozana aunque progresiva y continuamente las sujetáramos por medio de los vientos a esa gimnasia con que éstas las vigorizan, tampoco los niños tienen bastante con el movimiento y trabajo que se les ordena en salones cerrados. Unas y otros han menester hasta para la consistencia, vigor, fuerza, energía, agilidad, salud, en fin, de sus aparatos orgánicos, mucha luz, mucho aire puro, mucho ambiente respirable.
La gimnasia reglamentada, científica, exige atención y cuidado a las instrucciones que da el profesor, memoria para lo ya aprendido y hasta discurrir sobre ventajas é inconvenientes de esta ó la otra postura. No da un descanso completo al sistema nervioso.
Careciéndose de libertad en todo esto y

La condesa.—Y nosotros mismos, no sabemos el fin. La vida trama de la vida, ya tejida con los hilos de nuestros sueños, y el corazón, eterno niño, aprende extasiado los cuentos de nuestra imaginación. La reina Mab, nodriza de las hadas, con su carro fantástico al que sirven de corceles, de guisardos y de arreos, gusanos de luz; hilos de araña; rayos de luna, pasa por nuestra imaginación dejando en ella memoria de viva realidad; y con sus príncipes encantados, sus princesas de cabelleras de oro, sus jardines y sus palacios de diamantes, zafiros y rubíes, cuenta a las almas la historia verdadera del mundo; porque en la vida, como en los cuentos, es una la esencia y uno el encanto... ¡Amor!

NOTICIAS LOCALES

Parece que varios velocipedistas de esta capital fundarán una nueva sociedad ciclista con objeto de que no desaparezca la afición en Sevilla. Para dicho objeto arrendarán el velódromo que en las Delicias construyó el señor Portela, en el que establecerán una marquesina, de donde se divisará cómodamente el tránsito de los coches del paseo.

Es realmente escandaloso que la calle de Mendez Núñez en su parte de pavimento tarugado se encuentre en tal estado de abandono. Hay en ella huecos de ceres de media vara de profundidad, y esto es tanto más lamentable cuanto que se hace pasar por ella a todos los carruajes a la ida al paseo. Si mal no recordamos, hay un antiguo acuerdo capitular para sustituir dicho pavimento por otro más sólido.

Ayer tuvo lugar un choque en la calle Mendez Núñez, esquina a la de Lombardos, entre el tranvía eléctrico número 29 y un coche de punto propiedad de D. Manuel Pazos, que era conducido por un cochero apellidado Urbina. Al salir el coche de alquiler de la calle Lombardos, vió el Urbina que el eléctrico se le echaba encima, sin poder evitar el choque, aunque el conductor del tranvía dió parada en firme, cerrando además el freno con grande prontitud. Esto no impidió que las ruedas patinasen, arrollando al coche, causándole bastantes averías, entre ellas la rotura del eje de las ruedas de atrás. Tanto el cochero como un matrimonio que iban dentro de la victoria resultaron ilesoesafortunadamente, no sin llevar un susto mayúsculo. El tranvía siguió su camino sin novedad.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

CONGRESO

Final de la sesión
Madrid 13, 6 t. a 8 n. (Urgentes).—Se entra en el orden del día y sigue el debate político.
El señor Romero Robledo recoge las alusiones que le dirigió el señor Lopez Puigerver.
Insiste en que la morosidad no constituye delito.
Repita sus censuras al gobierno por las ilegalidades de Barcelona.

Edición de la mañana
Teatro San Fernando
Cuento de amor
Idilio que llega al alma inundándola de poesía armoniosa, plácida, sentimental. Pensamientos de una grandeza inmensa, sencilla, clásicos. Filigranas de forma vistiendo con las mejores galas las sublimidades de concepto. Arte y filosofía.
Todo eso hay en Cuento de amor, comedia fantástica del inmortal Shakespeare, refundida y puesta en castellano por don Jacinto Benavente y estrenada anoche en el teatro de la calle de Tetuán.
Bien puesta en escena arrancó merecidísimos aplausos también muy justos para la immejorable interpretación que obtuvo por parte de las señoritas Cobeña y Soriano y señores Cuevas, Martín, Cobeña y Chaves.
La Cobeña, que visitó la obra con mucho gusto y elegancia y estaba hermosísima, luciose esplendidamente al interpretar con esquisito arte su papel de Condesa.
A Agapito Cuevas hay que aplaudirle en esta obra como actor y como director de escena. Puede congratularse de haber conseguido la regeneración del escenario de nuestro primer coliseo, que está ahora como nunca. Aquí jardín de ensueño no puede presentarse mejor, y cuantos elogios se tributen al simpático primer actor son merecidos y empeñadamente conquistados.
Admirablemente se explica lo que es Cuento de amor en el siguiente prólogo de la obra, dicho muy bien por la señorita Cobeña y que seguramenta ha de ser leído con tanto agrado como se oyó anoche. Dice así:
La Condesa de Olivia.—Damas y caballeros, soy el prólogo de un cuento de amor, sucedido donde suceden los cuentos; en la región encantada de los poetas; en donde las pastoras tieen prados floridos con zapatos de seda, en donde los pobres aman y cantan, y los soberanos diotan leyes rimadas en dulces versos, y solo por tristezas de amor se llora.
No es cuento de niños, pero es cuento de enamorados, cuento de juventud, y si algo de juvenil no queda, en vosotros ¡pobre cuento mío! Con arte juvenil fué compuesto, y ha de interesaros por candoroso, no por profundo. Todo él pasa en este mismo lugar y aquí han de parecer cuantos en el cuento intervienen, sin justificar un llegado. Si pensáis un instante ¿por qué así? ¿Por qué esto? El encanto será destruido, como el encanto de un sueño á rudo despertar.
Un poeta divino, un semi-Dios, supo contar con misteriosas sencillez, y aquel espíritu inmortal que iluminó el mundo todo, penetró en el infierno y tocó al cielo; para el que no hubo espantes ni oscuridad en cumbres ni en abismos; al contar este cuento, pues más de su alma que en todas sus terribles tragedias. Amparado del poeta divino, temeroso como profetaador al presentarnos en una redomilla gotas de agua del mar y de cirios: este es el Oceano, un poeta humilde de estos tiempos, pide admiración para Shakespeare en lo admirable, y para sí toda censura.
Salud a todos, damas y caballeros.
Y como nota final, literaria y encantadora, hé aquí el paralelo que la condesa hace del amor, contestando á si lo ocurrido es cuento:

por las razones anteriores, la miran los niños...

No hablemos de la oxigenación en la sangre. Aumentado el número de inspiraciones...

Mas, aun cuando en todas esas cuestiones llevara ventaja la gimnasia de sala a los juegos en el campo...

Desarrollase el niño vigorosamente, se olvida de tareas mentales dando reposo a los cansados nervios...

Julian Cuadra.

Los principes alemanes

En el expreso de esta mañana han llegado a Sevilla los principes alemanes...

Débase a este el que se haya desistido del programa que nuestras autoridades proyectaban realizar en honor de los regios viajeros...

El viaje lo han efectuado los regios viajeros sin el más ligero contratiempo...

En Córdoba se apearon para tomar café en el restaurant de la estación.

En la estación.

Algun tiempo antes de la llegada del expreso habia ya en las afueras de la estación bastante público que fué aumentando hasta formar apretadas hileras a ambos lados del andén...

En el alcázar.

A las diez en punto de la mañana entró en la estación el tren expreso. Formábase corto número de vagones y entre ellos uno berlina-oma enganchado detrás del sleeping...

A las diez en punto de la mañana entró en la estación el tren expreso. Formábase corto número de vagones y entre ellos uno berlina-oma enganchado detrás del sleeping...

coche el médico de la corte alemana, señor Ebrecht, que acompaña a los principes...

Los coches de lujo destinados a la servidumbre fueron ocupados por otro cazador real (éstos visten uniforme azul pavo, con sombrero de fieltro en el que se ven plumas de ave, llevando como único distintivo unos cordones de seda en los hombros); dos ayudas de cámara, un guarda-ropa, cuatro criados y el intérprete de la embajada de Alemania en Madrid, señor Gottwald...

En el hotel de Madrid.

El inspector de policía señor Montero, dos parejas de vigilantes y una de municipales son los encargados de acompañar a los principes alemanes, vigilando cerca de los ilustres viajeros.

El almuerzo.

Los principes almorzaron a las doce.

No quieren acompañantes.

En el alcázar.

A las dos de la tarde, y acompañados del consul de Alemania, ocuparon un tandem, en el que tambien tomó asiento uno de sus ayudantes. Otro coche de aquella clase condujo a cuatro personajes que forman el séquito regio.

Dirigieronse los principes al Alcázar, entrando por la puerta del Patio de Banderas y siendo su primer visita a la puerta llamada de la Montera. En ella les esperaba el marqués de Irún, alcalde del Alcázar, acompañado de dos servidores de dicho palacio, vestidos de uniforme.

El patio de las Doncellas, el salón de Embajadores y demás preciosidades de la planta baja del Alcázar, fueron objeto de detenido examen por parte de los visitantes.

El principe Alberto demostró desde luego gran facilidad para entender el idioma español y para hablarlo sin grandes dificultades. Demostró igualmente conocer nuestra historia y nuestros monumentos, como aficionadísimo que es a toda clase de estudios y a los que se dedica con tanta constancia como buen resultado.

cuando éste indicó que cuatro calaveras pintadas al fresco en la parte alta del quicio de una puerta eran las de cuatro jueces que ordenó matar el rey don Pedro I de Castilla.

Después pasaron a los jardines, que recorrieron en todas direcciones, observando con bastante curiosidad los extraños surtidores de agua que por doquier se encuentran en aquel delicioso paraje.

Muy a la ligera recorrieron los principes y su séquito onante de notable encierriera la Casa de Pilatos, llamando mucho su atención el patio y los soberbios alcaicados que allí existen.

El resto del viaje.

Los principes guardan el incógnito, tanto evitar toda manifestación ostensiva como aludir la intervención y acompañamiento oficial y aparatoso, como en los trajes que visten.

Entre lo que más llamó la atención de los principes en los jardines del Alcázar fueron unas preciosas rosas tricolor, las torrijas de gran tamaño que allí se crían y los retratos de las mas de cría de los reyes, que se exhiben en una de las galerías altas del edificio.

El principe Alberto de Prusia.

El principe Federico Guillermo Nicolás Alberto nació del primer matrimonio del hermano del abuelo del actual emperador el principe Alberto con la princesa Marlana de los Países Bajos; es, por lo tanto, tío de Guillermo II y uno de los personajes que de más consideración gozan en su corte.

En Nueva York reina la más completa calma en el mercado.

Los precios están en baja, pero se tienen esperanzas de que venga pronto la reacción, a menos que la producción aumente considerablemente; pero este acontecimiento no es de temer, por el momento al menos.

El que el rey designó para yerno de Venozobre no fué del agrado de éste, que se

atrevió a negarle la mano de su hija, suscitando el enojo del monarca.

Este palacio es hoy propiedad del principe Alberto, que, además de regente del ducado de Brunswick, es feld mariscal inspector general de la primera división del ejército alemán, jefe del primer regimiento de dragones de Brandeburgo y del regimiento de fusileros de Hannover, caballero del Águila Negra y del Toisón de Oro y gran maestro de la de San Juan de Jerusalen.

La residencia, aunque breve, de los principes alemanes en nuestra capital, es una distinción que los sevillanos agradecen.

En este título publica Le Figaro un extenso y notable trabajo de Mr. Eugenio Etienne, antiguo subsecretario de Estado en las Colonias y diputado que figura en el llamado grupo colonial, en la Cámara francesa.

En el expreso de esta mañana ha regresado de Madrid la madre del diestro Antonio Reverte, acompañada de su hija política, esposa del citado espada, Antonio Saldaña, jueves de Madrid con dirección a los baños de Fitero.

En el expreso de esta tarde han regresado a Madrid, después de haber permanecido en Sevilla algunos días, el notable pintor señor Linden y el caricaturista señor Luque.

A disposición de la alcaldía de Cazal de la Sierra se encuentran depositadas tres reses lanares cuyo dueño se ignora.

En Eoija ha sido detenido por la guardia civil un sugeto llamado Miguel Martínez Serrano, guarda particular de don Antonio Martel, por resultar complicado con los autores del incendio ocurrido en la noche de 7 de los corrientes en el cortijo de Alcorcón. Tambien resulta complicado por los autores de grandes cantidades de dinero con amenazas de muerte.

La guardia civil de Dos Hermanas ha detenido a Manuel Ostio del Moral, que conducía un burro cargado de penosas dechumbras, hurtadas en la huerta Itálica Isabelina.

Se encuentran vacantes varias plazas de obreros aventajados en la masasstra de ingenieros.

Se encuentra enfermo el senador del reino don Jacobo Sanchez Boanegra. Desea marchar al extranjero y completo restablecimiento.

Ha regresado de Eoija don Ricardo Ibarren, diputado provincial y director del Instituto de segunda enseñanza.

Se encuentra enfermo el digno secretario de la Diputación provincial don Antonio Lopez Azme. Deseamos a nuestro respetable amigo un rápido restablecimiento.

En una de las mejores sastrerías de esta ciudad hemos visto una capa como las que usaban nuestros padres en la primera mitad de este siglo. Es de rico paño azul tinto con vueltas de terciopelo rojo y verde, aliviándose de corchetes dos peluconas de oro de Felipe V, de un mismo año y de dos duros, con sus correspondientes ostentaciones del mismo metal, diciéndonos el sastrero que era para un sugeto que hace de la capa prenda favorita.

En el expreso de hoy ha llegado a Sevilla el señor don Carlos Orduña, ingeniero destinado a la dirección de ferrocarriles de esta localidad.

En Filas ha sido detenido por la benemérita Tiburcio de la Cruz Mateos, por haber agredido con una navaja a Francisco Valldares Domínguez y a José María Fuentes Rodríguez.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 59.308'21 pesetas, correspondiendo a cédulas personales 1.502'80; impuesto sobre sueldos y asignaciones 5.517'63; a ídem directas 67'15; a Aduanas 24.798'97; a consumos 6.591'24; a propiedades rentas 244'99; a ídem ventas 346'67; y a impuesto provisional del tráfico 1.386'05.

Por la depositaria pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 16.769'21 pesetas, para atender al pago de las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Esta tarde en el tren correo ha marchado a Cádiz para embarcarse en el Montevideo que ha de zarpar mañana con rumbo a Veracruz, el matador de toros Antonio Fuentes, acompañado de su señora y cuadrilla. A la estación acudieron a despedirle innumerables amigos.

En el expreso de esta mañana ha regresado de Madrid con dirección a los baños de Fitero.

En el expreso de esta tarde han regresado a Madrid, después de haber permanecido en Sevilla algunos días, el notable pintor señor Linden y el caricaturista señor Luque.

A disposición de la alcaldía de Cazal de la Sierra se encuentran depositadas tres reses lanares cuyo dueño se ignora.

En Eoija ha sido detenido por la guardia civil un sugeto llamado Miguel Martínez Serrano, guarda particular de don Antonio Martel, por resultar complicado con los autores del incendio ocurrido en la noche de 7 de los corrientes en el cortijo de Alcorcón. Tambien resulta complicado por los autores de grandes cantidades de dinero con amenazas de muerte.

La guardia civil de Dos Hermanas ha detenido a Manuel Ostio del Moral, que conducía un burro cargado de penosas dechumbras, hurtadas en la huerta Itálica Isabelina.

situación satisfactoria en Londres, dando los precios pruebas de gran firmeza. En Nueva York es objeto este artículo de continuadas transacciones.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra 17'8 centígrados, máxima 24'8; mínima 11'8; máxima al sol 31. Presión barométrica: Máxima 764'6 milímetros; mínima 762'6.

El señor marqués de Paradas y el presidente de la Cámara Obrera don Francisco Sanchez Arjona, han ofrecido premios para los Juegos florales del Ateneo. Son ya importantes los premios con que cuenta la culta sociedad, por el número y la calidad de los mismos. Ann continúan los trabajos de los que iremos dando detalles a nuestros lectores.

Nuestro prelado señor Spínola ha visitado esta tarde la iglesia parroquia de San Miguel, con motivo de hallarse en ella el jubileo circular.

Hoy han permanecido en Sevilla, ocupándose en visitar algunos de nuestros monumentos notables y regresando a Cádiz en el tren de la tarde, cinco oficiales del acorazado ruso anclado en aguas del citado puerto. Los oficiales rusos se han hospedado en el hotel de Madrid y se apellidan M. Raksimwicz, Wessolkine, D. Baranoff, G. Gufflet y E. Weil.

Por no cumplir las órdenes gubernativas que disponen no puedan pignorarse objetos alguno sin presentar previamente la cédula del interesado, ha impuesto el señor gobernador una fuerte multa a los dueños de las casas de préstamos establecidas en las calles del Vidrio y Relator.

Encuéntrase vacante la plaza de farmacéutico de Moral de Calatrava, con sueldo anual de 999 pesetas.

Esta noche debutará en el Gran Teatro de Córdoba la bella ballarina Pilar Mañé.

En el ayuntamiento de Casariche se encuentran vacantes los cargos de depositario y recaudador de fondos municipales. Los aspirantes pueden dirigir sus solicitudes a aquella alcaldía en el plazo de 15 días.

En el expreso de esta mañana ha regresado de Madrid la madre del diestro Antonio Reverte, acompañada de su hija política, esposa del citado espada, Antonio Saldaña, jueves de Madrid con dirección a los baños de Fitero.

Se encuentra en Jaen el magistral de nuestra parroquia señor Roca y Perea, con objeto de predicar en la iglesia de la Merced en los solemnes funerales que por el alma del padre Xifré, general de los Hijos del Inmaculado Corazón de María celebrarán, con asistencia del prelado de la diócesis, los padres misioneros de la residencia de aquella capital.

En el expreso de esta tarde han regresado a Madrid, después de haber permanecido en Sevilla algunos días, el notable pintor señor Linden y el caricaturista señor Luque.

A disposición de la alcaldía de Cazal de la Sierra se encuentran depositadas tres reses lanares cuyo dueño se ignora.

En Eoija ha sido detenido por la guardia civil un sugeto llamado Miguel Martínez Serrano, guarda particular de don Antonio Martel, por resultar complicado con los autores del incendio ocurrido en la noche de 7 de los corrientes en el cortijo de Alcorcón. Tambien resulta complicado por los autores de grandes cantidades de dinero con amenazas de muerte.

La guardia civil de Dos Hermanas ha detenido a Manuel Ostio del Moral, que conducía un burro cargado de penosas dechumbras, hurtadas en la huerta Itálica Isabelina.

Se encuentran vacantes varias plazas de obreros aventajados en la masasstra de ingenieros.

Se encuentra enfermo el senador del reino don Jacobo Sanchez Boanegra. Desea marchar al extranjero y completo restablecimiento.

Ha regresado de Eoija don Ricardo Ibarren, diputado provincial y director del Instituto de segunda enseñanza.

Se encuentra enfermo el digno secretario de la Diputación provincial don Antonio Lopez Azme. Deseamos a nuestro respetable amigo un rápido restablecimiento.

En una de las mejores sastrerías de esta ciudad hemos visto una capa como las que usaban nuestros padres en la primera mitad de este siglo. Es de rico paño azul tinto con vueltas de terciopelo rojo y verde, aliviándose de corchetes dos peluconas de oro de Felipe V, de un mismo año y de dos duros, con sus correspondientes ostentaciones del mismo metal, diciéndonos el sastrero que era para un sugeto que hace de la capa prenda favorita.

En el expreso de hoy ha llegado a Sevilla el señor don Carlos Orduña, ingeniero destinado a la dirección de ferrocarriles de esta localidad.

En Filas ha sido detenido por la benemérita Tiburcio de la Cruz Mateos, por haber agredido con una navaja a Francisco Valldares Domínguez y a José María Fuentes Rodríguez.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 59.308'21 pesetas, correspondiendo a cédulas personales 1.502'80; impuesto sobre sueldos y asignaciones 5.517'63; a ídem directas 67'15; a Aduanas 24.798'97; a consumos 6.591'24; a propiedades rentas 244'99; a ídem ventas 346'67; y a impuesto provisional del tráfico 1.386'05.

Por la depositaria pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 16.769'21 pesetas, para atender al pago de las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Esta tarde en el tren correo ha marchado a Cádiz para embarcarse en el Montevideo que ha de zarpar mañana con rumbo a Veracruz, el matador de toros Antonio Fuentes, acompañado de su señora y cuadrilla. A la estación acudieron a despedirle innumerables amigos.

En el expreso de esta mañana ha regresado de Madrid con dirección a los baños de Fitero.

En el expreso de esta tarde han regresado a Madrid, después de haber permanecido en Sevilla algunos días, el notable pintor señor Linden y el caricaturista señor Luque.

A disposición de la alcaldía de Cazal de la Sierra se encuentran depositadas tres reses lanares cuyo dueño se ignora.

En Eoija ha sido detenido por la guardia civil un sugeto llamado Miguel Martínez Serrano, guarda particular de don Antonio Martel, por resultar complicado con los autores del incendio ocurrido en la noche de 7 de los corrientes en el cortijo de Alcorcón. Tambien resulta complicado por los autores de grandes cantidades de dinero con amenazas de muerte.

La guardia civil de Dos Hermanas ha detenido a Manuel Ostio del Moral, que conducía un burro cargado de penosas dechumbras, hurtadas en la huerta Itálica Isabelina.

Se encuentran vacantes varias plazas de obreros aventajados en la masasstra de ingenieros.

Se encuentra enfermo el senador del reino don Jacobo Sanchez Boanegra. Desea marchar al extranjero y completo restablecimiento.

Ha regresado de Eoija don Ricardo Ibarren, diputado provincial y director del Instituto de segunda enseñanza.

Hoy... prado... mo... El... do... para... alocan... ción... de Se... Hoy... pon... ven... Com... don... nete... Novel... espec... ollid... tant... tan... real... fion... dicho... sión... trozo... nes... artíst... a Jo... Dacio... Abril... menor... grafo... nes... más... perfe... precio... realiz... casan... apre... neci... pedid... grafo... puest... y el... vella... chos... cen lo... que ha... Sep... das... trador... suelto... Ag... tran... mero... Red... pren... que... table... Se... gual... al ju... la/ia... Par... llevar... lo... a... De... A pa... la... z... vend... Ant... misor... surtid... Par... nada... vend... Cac... nos re... vend... En... el... An... Pa... Gra... tas... C... Sierp... el... inh... dem... cura... toria... fiar... ca... m... m... de... rúrgi... Est... dan... flora... res in... trela... Hern... la... bra... Lle... dicos... tado... Farr... 16... sulta... el on... médi... Lo... ras... meo... direc... ta de... sean... la m... teno... de es... tos h... form... la m... sida... man... cien... aglu... esta... Co... actu... hotele... (D... Kin... seo...)



Sección judicial

En lo civil.—Continúa en la Sala de lo civil la vista comenzada ayer del pleito seguido por doña María Silva, contra la compañía de los ferrocarriles Andaluces...

un día de arresto mayor, y su defensor, don José Muñoz Machuca, la absolución.

Puerto de Sevilla

Marcas del día 15 Luna llena el 17 de Noviembre a las 9'35 de la mañana. Cuarto menguante el 25 a las 6'11 de la mañana.

Movimiento de buques en el puerto de Sevilla: ENTRADOS.—Lancha San Sebastian, con pasas, procedente de Rots.

carga general, para Glasgow; vapor español Lafitte, con carga general, para Marsella y escalas.

En el puerto de Bonanza no ha habido movimiento de buques hasta la puesta del sol.

NOTICIAS.—Han quedado fondeados en nuestro puerto los vapores españoles Millan Carrasco, Ibañada, Cabo Cruz, Torre del Oro y Nuevo Extremadura.

—Hoy ha estado cargando mineral de hierro (Cerro) el vapor inglés Glenmore.

—El vapor alemán Minos ha efectuado durante el día de hoy los embarques de narajas.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 14 de Noviembre de 1893. Servicio para el 15. Jefe de día el coronel de Granada don Juan Ortiz de Saracho.

Boletín comercial

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Includes items like Atrechos rebasa, Almirante, Altramuzes, etc.

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: Otoros, 3 bueyes, 14 vacas, 0 novillos, 4 uteros, 3 ceras, 24 añejas, 4 terneros...

Manuel Pacheco Fábrica de yeso movida a vapor, única en su clase. Y toda clase de materiales de construcción. Especialidad en Pavimentos.

ORINA CURA RAPIDA SIN SONDAR NI OFEEAR. El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS O CLOROTICAS...

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA Linea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

EL REMEDIO MAS SEGURO, EFICAZ Y AGRADECIDO PARA CURAR LA TOS. PASTILLAS del Dr. ANDREU. NO LEERLO.

COLORES PALIDOS AGOTAMIENTO GRAJEAS RABUTEAU. El mejor y más económico Ferruginoso.

CONSEJOS PRACTICOS SOBRE LA higiene de la primera infancia. ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS. F. VIDAL SOLARES.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (280) PONSON DU TERRAIL Los Ladrones del Gran Mundo

Desde el bote divisa aquel hombre, en la plataforma del castillo, una forma blanca, es una mujer. Esta, como se adivinara, es Olimpia.

El ruso no contestó. —¡Pobre amigo mió! añadió Olimpia. Creed que desearia poder oraros.

Vertical text on the right edge of the page, including 'Sevilla', 'Fuera', 'Extra', 'Ofic', 'LA LIM', 'el su', 'roca', 'AC', 'AL', 'limpi', 'AR', 'Amari', 'CA', 'canta', 'bucho', 'Fland', 'CU', 'lar', 'EF', 'tones', 'EF', 'Escob', 'FE', 'ras. O', 'Paris', 'Crista', 'LA', 'Ladril', 'LE', 'MA', 'mones', 'ps', 'za. O', 'ra. W', 'Piezas', 'grafos', 'FA', 'TI', 'hornos', 'TB', 'De var', 'TE', 'Materi', 'Los', 'cripity', 'sumini', 'detalle', 'Las', 'cerrad', 'sión', 'ma qu', 'Tod', 'Novier', 'y por', 'der de', 'hora.', 'Mina', '13 de', 'MU', 'Edi', 'Esta', 'Com', 'tin, el', 'alcanz', 'gan d', 'proble', 'hacié', 'puedi', 'ce, pa', 'sección', 'la re', 'reñia', 'cuoñi', 'efecti', 'hechó', 'Las', 'tal obj', 'y cont', 'sobre', 'las tra', 'prado'